

Onboard Bar



Gültig auf allen Langstreckenflügen.
Valid on all long-haul flights.

Schaumwein Sparkling wine

Genießen Sie den Moment. Savor the moment.

Lehnen Sie sich zurück und genießen Sie Ihre Lieblingsnacks und -drinks aus unserer Onboard Bar.

Kick back and relax with your favorite snacks and drinks from our Onboard Bar.



SCAVI & RAY Prosecco Frizzante

Italienischer Perlwein aus der weißen Glera-Traube

Italian semi-sparkling wine made from the white Glera grape

200 ml
7,50 € 37,50 €/l



Aperol Spritz

Original italienischer Aperitif-Klassiker mit fruchtig-bitterem Genuss

Original Italian aperitif classic with a fruity, bitter flavor

200 ml
7,90 € 39,50 €/l



Champagner Monopole Heidsieck Blue Top Champagne Monopole Heidsieck Blue Top

Hochwertiger Champagner mit feiner Perlage für besondere Anlässe

High-quality champagne with fine perlage for special occasions

200 ml
16,90 € 84,50 €/l



**Strandgut
Roséweinschorle**
Rosé wine spritzer

Spritzig erfrischende
Roséweinschorle mit
fruchtigen Noten

Sparkling and refreshing rosé
wine spritzer with fruity notes

275 ml
4,90 € 17,82 €/l



**Lergemüller
Grauer Burgunder**

Deutscher Gutswein aus
der Pfalz

German Pinot Grigio from a
wine-growing estate in the
palatinate region

187 ml
7,20 € 38,50 €/l



**Robert Weil
Riesling**

Riesling, trocken,
deutscher Weißwein aus
dem Rheingau

Riesling, dry, German white
wine from the Rheingau

187 ml
9,00 € 48,13 €/l



**Famille Perrin
Réserve Côtes du
Rhône Rouge**

Französischer Rotwein mit
fruchtigen bis holzigen Noten

French red wine with fruity
to wooden scents

187 ml
7,20 € 38,50 €/l



**Collina Merlot
Trevenezie**

Vollmundiger Merlot mit
fruchtigen Noten aus
Venetien

Full-bodied Merlot with fruity
notes from the Veneto region

187 ml
9,00 € 48,13 €/l





Bier und Spirituosen Beer and spirits

Schöfferhofer Grapefruit

330 ml
3,90 € 11,82 €/l



Urlaubsfeeling aus der Flasche Vacation feeling in a bottle

Fruchtig, herb und so erfrischend: Probieren Sie den prickelnden Klassiker Schöfferhofer Weizen mit einem Hauch sonnengereifter Grapefruit. Urlaubsfeeling pur!

Fruity, tasty and so refreshing. Try our sparkling classic Schöfferhofer Weizen beer, infused with the flavor of sun-ripened grapefruit. Pure vacation vibes!

Karibik-Feeling pur Pure Caribbean vibes

Tauche ein in die karibische Welt des BACARDÍ Mojito! Der erfrischende Mix aus BACARDÍ Rum, frischer Minze, Limettensaft und spritzigem Soda verleiht jedem Moment den perfekten Kick. Ein Schluck, und du bist im Urlaubsmodus! Einfach eiskalt genießen und das Leben feiern.

Dive into the Caribbean world of BACARDÍ Mojito! The refreshing mix of BACARDÍ rum, fresh mint, lime juice and sparkling soda gives every moment the perfect kick. One sip, and you're in vacation mode! Simply enjoy ice-cold and celebrate life.



BACARDÍ Mojito

250 ml
7,50 € 30,00 €/l

Fever-Tree Indian Tonic Water

Hochwertiges Tonic Water mit einem Hauch Bitterorange für erfrischenden Zitrusgeschmack

Premium tonic water with a twist of bitter orange for a refreshing citrus flavor

150 ml
3,00 € 20,00 €/l



Kloster Kitchen Ingwer Shot Ginger shot

30 ml
2,90 € 96,67 €/l



BECK'S

Pils
 Lager

330 ml
3,90 € 11,82 €/l



Crew Republic Drunken Sailor

Handgefertigtes India Pale Ale aus Bayern. Hopfenaromatisch und vollmundig mit tropischen Früchten sowie Zitrusaromen

Handcrafted India Pale Ale from Bavaria. Aromatic and full-bodied with hops, tropical fruits and citrus flavors

330 ml
4,50 € 13,64 €/l



Spirituosen Spirits

Bombay Sapphire Gin, BACARDÍ Carta Blanca Rum, Absolut Vodka, Jack Daniel's Whiskey

50 ml
 je/each **6,50 €** 130,00 €/l



Die Abgabe von Spirituosen ist nur an Erwachsene über 18 Jahre gestattet. Die Abgabe von anderen alkoholischen Getränken an Jugendliche ist ohne Begleitung der personensorgeberechtigten Person erst im Alter von 16 Jahren gestattet.

The sale of spirits is only permitted to adults over the age of 18. The sale of other alcoholic beverages to adolescents without the accompaniment of a person with parental authority is only permitted from the age of 16.

Farmer's Snack Cashewkerne Cashew nuts

30 g
2,00 € 66,67 €/kg

Deal-Snack

Snickers

50 g
2,50 € 50,00 €/kg

Tony's Choclonely Karamell-Meersalz-Riegel Salted caramel bar

47 g
2,70 € 57,45 €/kg

nimm2 soft Kaubonbons Soft chewy sweets

116 g
2,90 € 25,00 €/kg

Nachos mit Hot-Salsa-Dip Nachos with hot salsa dip

60 g + 25 g
3,00 € 35,29 €/kg

Deal-Snack

Pringles Original

40 g
3,00 € 75,00 €/kg

Deal-Snack

Crackzel Brezelstücke mit Honig-Senf-Geschmack Pretzel pieces with a taste of honey mustard

85 g
3,50 € 41,18 €/kg

Salgot Fuet-Sticks

Fein gewürzte luftgetrocknete
Fuet-Salamis (50g), serviert mit
Grissinisticks (25g)

Finely spiced air-dried Fuet salamis
(50g), served with crispy breadsticks
(25g)

75 g
4,90 € 65,33 €/kg

Angebote Deals



Wein Wine Deal 11,00 € sparen Sie bis zu/save up to 1,40 €*
Salgot Fuet-Sticks + ein Wein (Rot-/Weißwein** oder Prosecco)

Salgot Fuet-Sticks + one wine (red/white wine** or Prosecco)



Cocktail-Deal 9,30 € sparen Sie bis zu/save up to 1,60 €*
Aperol Spritz oder BACARDÍ Mojito + ein Deal-Snack

Aperol Spritz or BACARDÍ Mojito + one deal snack



Bier Beer Deal 5,80 € sparen Sie bis zu/save up to 1,10 €*
BECK'S oder Schöfferhofer + ein Deal-Snack

BECK'S or Schöfferhofer + one deal snack



Longdrink-Deal 9,00 € sparen Sie bis zu/save up to 1,40 €*
Spirituose Ihrer Wahl + Erfrischungsgetränk

Spirit of your choice + soft drink

Die Abgabe von Spirituosen ist nur an Erwachsene über 18 Jahre gestattet. Die Abgabe von anderen alkoholischen Getränken an Jugendliche ist ohne Begleitung der personensorgeberechtigten Person erst im Alter von 16 Jahren gestattet. *Abhängig von den gewählten Produkten. **Perrin Côtes du Rhône oder Lergenmüller Grauer Burgunder.

The sale of spirits is only permitted to adults over the age of 18. The sale of other alcoholic beverages to adolescents without the accompaniment of a person with parental authority is only permitted from the age of 16. *Depending on the products chosen. **Perrin Côtes du Rhône or Lergenmüller Grauer Burgunder.



POP ON BOARD



© 2024 Kellanova | TM, ®, © 2024 KELLOGG Europe Trading Limited. All rights reserved.

Geschäftsbedingungen Terms and conditions

Zahlungsmöglichkeiten

Der Verkauf an Bord erfolgt im Namen und auf Rechnung der Retail in Motion Europe GmbH, Albin-Köbis-Strasse 6, 51147 Köln, Deutschland, Geschäftsführer: Marius Banholzer, HRB 279963 (Amtsgericht München). Die Retoure erfolgt ausschließlich über die Retail in Motion Europe GmbH. Bitte haben Sie Verständnis, dass wir an Bord ausschließlich Karten- und kontaktlose Zahlungen mit den unten angegebenen Zahlungsmitteln bis maximal 350 Euro pro Passagier akzeptieren. Bei Kreditkartenzahlungen von über 50 Euro bitten wir Sie, sich mit einem amtlichen Lichtbildausweis auszuweisen. Alle Preise sind inkl. Mehrwertsteuer. Sie können Ihren Kaufbeleg nach dem Flug auf dem folgenden Portal abrufen/herunterladen: www.rim-ereceipt-discover.com.

Service

Die Artikel können von den Abbildungen abweichen. Wir bitten um Verständnis, dass wir u. U. nicht alle Artikel vorrätig haben. An Bord dürfen nur alkoholische Getränke konsumiert werden, die Sie im Bordverkauf erworben haben. Informationen zu Allergenen erhalten Sie von Ihrem Kabinenpersonal. Die Crew ist angewiesen, Verpackungen des Bordverkaufsortiments nicht zu öffnen. Zur Wahrung Ihrer gesetzlichen Ansprüche wenden Sie sich bitte unter Vorlage Ihres Kaufbelegs an folgende Adresse: Retail in Motion Europe GmbH, Abteilung Bordverkauf, Albin-Köbis-Strasse 6, 51147 Köln, E-Mail: bordshop@retailinmotion.com. Die Ihnen gesetzlich zustehenden Gewährleistungsrechte bleiben hiervon unberührt.

Datenschutz

Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist die Retail in Motion Europe GmbH, Albin-Köbis-Strasse 6, 51147 Köln, Deutschland. Im Rahmen eines Bordverkaufs verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten (Verkaufsdaten, Flugdaten und Zahlungsdaten) und übermitteln diese zur Abwicklung Ihrer Bestellung an unsere Zahlungs- und IT-Dienstleister. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 b) DSGVO (Vertragserfüllung). Eine Datenverarbeitung oder Datenweitergabe für andere Zwecke findet nicht statt. Die Daten werden entsprechend den gesetzlichen Aufbewahrungspflichten für eine Dauer von zehn Jahren aufbewahrt. Entsprechend den gesetzlichen Vorschriften haben Sie Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung sowie Recht auf Widerspruch und Datenübertragbarkeit sowie ein Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde (Art. 12-23, 77 DSGVO). Für Fragen zum Thema Datenschutz können Sie einen Datenschutzbeauftragten per E-Mail unter dpc-germany@retailinmotion.com oder datenschutz@lsg-group.com oder postalisch unter Retail in Motion Europe GmbH, Datenschutzbeauftragte(r), Albin-Köbis-Strasse 6, 51147 Köln, Deutschland, erreichen.

Payment options

On-board sales are made on behalf of and for the account of Retail in Motion Europe GmbH, Albin-Köbis-Strasse 6, 51147 Cologne, Germany, managing director: Marius Banholzer, commercial register number 279963 (district court of Munich). Returns are made through Retail in Motion Europe GmbH. Please note that we only accept card and contactless payments of up to 350 euros per passenger for the payment methods listed below. For credit card payments over 50 euros, a government-issued photo ID is required. All prices include VAT. You can also download your receipt on our portal after the flight: www.rim-ereceipt-discover.com.

Service

Actual products may vary from the illustrations. We apologize if some products are not available. Only alcoholic drinks that have been purchased on board may be consumed on board. For information about allergens, please ask your cabin crew. The cabin crew has been instructed not to open the sealed packaging of products offered for sale on board. To assert your consumer rights, please contact the following with your receipt: Retail in Motion Europe GmbH, Inflight Sales Department, Albin-Köbis-Strasse 6, 51147 Cologne, Germany, e-mail: bordshop@retailinmotion.com. Your statutory warranty rights are unaffected.

Data protection

The data controller is Retail in Motion Europe GmbH, Albin-Köbis-Strasse 6, 51147 Cologne, Germany. In the context of on-board sales, we process your personal data (sales data, flight data and payment data) and transmit it to our payment and IT service provider for the purpose of processing your order. Art. 6(1b) GDPR (performance of contract) forms the legal basis for data processing. No data is processed or shared for other purposes. Data is stored for a period of ten years in accordance with the statutory retention obligations. By law, you have the right to disclosure, the right to rectification, the right to erasure, the right to restriction of processing, the right to object to processing, the right to data portability and the right to lodge a complaint with the responsible supervisory authority (art. 12-23, 77 GDPR). If you have any questions about data protection, please contact us by e-mail at dpc-germany@retailinmotion.com or datenschutz@lsg-group.com or by post at Retail in Motion Europe GmbH, Data Protection Officer, Albin-Köbis-Strasse 6, 51147 Cologne, Germany.



Verbinden Sie sich mit unserer Onboard Cloud und scannen Sie diesen Code, um den interaktiven Katalog zu entdecken.

Connect to our Onboard Cloud and scan this code to discover the interactive catalog.